
日時：2017 年 7 月 8 日	11:10～12:30	

場所：サービスセンター会議室	

出席：丸山、吉原、辻、安永（敬称略）	

欠席：花上	

	

丸山さん作成の「7月役員会議資料」を基に下記のとおり討議した。	

	

・セントラル病院後は研修施設として残すらしい。	

・ただし、耐震性に関しては不安が残る。（辻）	

	

	

・診療所の開設は難しいので、まずは近隣のクリニックのリストアップを進める。	

	

・区民会議の方法について、連絡事項はなるべく短く、話し合いの時間を長く。（丸山）	

	

・８月に予定していた森の里でのイベントは延期する。（丸山）	

	

・定住者の情報を管理会社から総務（会長）に連絡をするルールを作って欲しい。（辻）	

	

・区民の会の案内書（パンフ）を作りたい。（辻）	

	

	

	

以上	

	

	


